



Liebe Beiräte,

am 25. September 2021 ist die Wahl vom Bundes-Tag.

Sie haben uns Forderungen für die Wahl geschickt.

Wir haben die Forderungen aufgeschrieben.

Die Forderungen sind im Anhang von dieser Mail.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit.

Der BeB hat noch mehr Forderungen gemacht.

Die Forderungen sind auf der Webseite vom BeB.

Sie bekommen auch Wahl-Karten mit der Post.

Die Forderungen helfen bei Gesprächen mit Politikerinnen und Politikern.

Der BeB spricht am 15. Juni mit Politikerinnen und Politikern zu den Forderungen.

Am Computer.

Das Gespräch ist von 10 bis 12.30 Uhr.

Wir freuen uns, wenn Sie mit-machen.

Sie melden sich auf der Webseite vom BeB an.

Ich war am 26. Mai von der Bundes-Kanzlerin eingeladen.

Ich habe gesagt, was wichtig ist für Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung.

Ich habe zum Beispiel Computer und Internet für alle gefordert.

Sie sehen das Gespräch auf der Webseite von der Kanzlerin.

Viele Grüße aus dem Beirat der Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung

Mit vielen Grüßen

Karsten Isaack

Vorsitzender vom Beirat der Menschen mit Behinderung

Oder psychischer Erkrankung im BeB

K. In